

Ils suppriment des emplois et ils offrent des chocolats !!!

Après les cacahuètes qu'a osé nous proposer la Direction dans le cadre des négociations du PSE de Vitry, voilà qu'elle nous offre du chocolat !

Air Liquide se serait-t-elle reconvertie en Entreprise Agroalimentaire ???

Qu'elle nous laisse faire nos courses alimentaires nous-même, et qu'elle s'occupe de ce dont elle doit s'occuper :

L'emploi - La pérennité du site - Le respect des salarié.e.s. !

On ne peut pas supprimer 35 postes puis offrir du chocolat pour faire passer la pilule

